

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Liebe Rothenditmolder,

Kassel, den 7. November 2017

„Kassel im Wandel zur Kulturhauptstadt Europas 2025“ – dies ist das Motto unter welchem sich Kassel erneut um den begehrten europäischen Titel bewerben möchte. Damit verbunden ist die Zielsetzung und der Weg, den die Stadt mit den Menschen aus Kassel gemeinsam gehen möchte. Dabei geht es neben der Stärkung der kulturellen Vielfalt auch darum, zentrale Fragen des Zusammenlebens zu diskutieren und die Zukunft gemeinsam zu gestalten.

Diesen Gedanken möchte ich aufgreifen und Sie gemeinsam mit Kulturdezernentin Susanne Völker und dem Team des Kasseler Kulturhauptstadtbüros zu einem ersten Stadtteilgespräch der Reihe

„Kulturhauptstadt on the Road“ am 28.11.2017 um 17 Uhr

im Haus der Zukunft, Wolfhager Str. 165 in Kassel

einladen.

Im Rahmen dieses öffentlichen Gesprächs wird Ihnen das Team des Kulturhauptstadtbüros einen Überblick über das Bewerbungsverfahren geben und die nächsten Schritte in diesem Prozess skizzieren. Anschließend möchte Kulturdezernentin Susanne Völker mit Ihnen ins Gespräch kommen und freut sich, wenn Sie Ihre Ideen, Wünsche und Anregungen für Kassel als europäische Kulturhauptstadt 2025 in den Prozess einbringen. Auch erste Projektideen aus Rothenditmold können dem Kulturhauptstadtbüro vorgestellt werden.

Sie sind alle herzlich eingeladen, an der Kulturhauptstadt-Bewerbung Kassels teilzuhaben und die Zukunft unserer Stadt aktiv mitzugestalten! In diesem Sinne freue ich mich, Sie am 28. November im Haus der Zukunft begrüßen zu dürfen.

Herzliche Grüße

Hans Roth

Ortsvorsteher Rothenditmold